

Der Febru Ar,

ein eiliger Vogel, in guten Monaten
hat er in 27 Tagen sein Ziel erreicht ...

Den Febru Ar seh' ich schon fliegen.
Der Schnelle ist nicht zu besiegen,
nein, es hat keinen Zweck,
wie er kommt ist er weg.
Er versucht jetzt den März einzukriegen ...

Verstehe schon, ich weiß es war
recht albern mit dem Febru Ar.
Mir ist bewußt, auch das sei klar,
den Vogel gibt's, er schreibt sich Aar,
und früher gab's, ich höre nix,
den alten Ar Cheopterix;
auch wenn Sie jetzt verdrossen gähnen,
will ich den Es Te Ar erwähnen.
Der Ar A ist als Papagei
viel bunter denn als Nackedei.
Ich kann versteh'n, bei der Gewalt
wird wechselnd jedem heiß und kalt.
Selbst wenn man bei dem Blödsinn friert:
Ar ..Aar als Schreibe ...variiert ...;
falls Sie auch dieses nicht bewegt :
jetzt habe ich ein Ei gelegt ...